

3

primeros pasos primeros pasos primeros pasos primeros pasos
primeros pasos primeros pasos primeros pasos primeros pasos

Primeros pasos



Romanos 12:4-6 Nueva Traducción Viviente

Así como nuestro cuerpo tiene muchas partes y cada parte tiene una función específica, el cuerpo de Cristo también.

Nosotros somos las diversas partes de un solo cuerpo y nos pertenecemos unos a otros.

Dios, en su gracia, nos ha dado dones diferentes para hacer bien determinadas cosas.

2 Corintios 2:14 Nueva Traducción Viviente

Así que, ¡gracias a Dios!, quien nos ha hecho sus cautivos y siempre nos lleva en triunfo en el desfile victorioso de Cristo.

Ahora nos usa para difundir el conocimiento de Cristo por todas partes como un fragante perfume.

Ideas Centrales

Casa de Dios tiene un _____ particular que deseamos sea lo que identifique a cada persona dentro de la iglesia.

¿En qué _____ y por qué?

Nuestra meta hoy:

Conocer en detalle el diseño dinámico y particular que tiene nuestra iglesia, así como también los valores centrales (ADN) que nos representan y lo que creemos.

Como hemos visto en las primeras clases, la iglesia es un lugar dinámico que está compuesto de personas y familias como las nuestras.

El ADN es algo que hace única a una persona; asimismo, Casa de Dios busca tener valores que nos distinguan de los demás, como un perfume, una fragancia única que la gente a nuestro alrededor puede percibir.

A. Nuestro ADN es como un perfume que nos identifica.

¿Qué es el ADN de Casa de Dios?

Llamamos ADN a nuestros valores centrales. Aquellos valores que nos representan como iglesia y que deseamos sean una realidad en tu vida.

¿Cuáles son estos valores centrales o ADN?

En Casa de Dios hemos identificado nuestros valores centrales. Algunos de ellos son:

1. _____

2. _____

3. _____

4. _____

5. _____

B. Creemos que cuando marchamos en unidad en la iglesia, hay fuerza.

Al echar raíces y estar plantados en esta iglesia nuestro deseo es que estos valores sean una realidad en tu vida.

Vamos a ver en detalle que significan cada uno de estos:

1. Vivimos con _____

Santiago 4:6 (TLA)

«En realidad, Dios nos trata con mucho más amor, como dice la Biblia: Dios se opone a los orgullosos, pero trata con amor a los humildes».

Creemos en el ejemplo que nuestro Señor Jesús nos dejó, que la humildad es parte de seguirlo a Él.

Es la evidencia de que reconocemos lo que somos en Jesús y lo expresamos en nuestras palabras, en nuestro trato a los demás y en nuestro comportamiento en la vida diaria.

a) La Biblia dice: Dios resiste al _____ y da gracia al

b) _____ es una _____.

c) Humildad es _____ como _____.

d) Humildad no es: _____

“No creemos que humildad sea sinónimo de pobreza sino creemos que la humildad es sinónimo de ser más como Jesús.”

«Dios había enviado a Jesús, y Jesús lo sabía; y también sabía que regresaría para estar con Dios, pues Dios era su Padre y le había dado todo el poder.

Juan 13:3-5 (TLA)

Por eso, mientras estaban cenando, Jesús se levantó de la mesa, se quitó su manto y se ató una toalla a la cintura. Luego echó agua en una palangana y comenzó a enjuagar los pies de sus discípulos y a secárselos con la toalla».

2. Vivimos con _____

1 Samuel 16:7 Nueva Biblia Viva

Pero el Señor le dijo: (...) Yo no escojo como los hombres lo hacen. Los hombres juzgan por la apariencia exterior, pero yo miro el corazón.

Cuando nos sabemos amados por Dios, no pretendemos ser alguien que no somos.

Todos estamos en el proceso de ser más como Cristo y una vida auténtica busca:

a) No pretender ser _____

b) Mostrarnos como somos sin importar el _____ o _____ donde nos encontremos, y con quién estemos.

c) Nuestra _____ es un distintivo en nuestras relaciones.

“Casa de Dios no es una iglesia perfecta, pero sí es una iglesia apasionada por Dios.”

3. Somos una iglesia _____

1 Corintios 9:19-23 (NVI)

«Aunque soy libre respecto a todos, de todos me he hecho esclavo para ganar a tantos como sea posible. Entre los judíos me volví judío, a fin de ganarlos a ellos. Entre los que viven bajo la ley me volví como los que están sometidos a ella (aunque yo mismo no vivo bajo la ley), a fin de ganar a éstos. Entre los que no tienen la ley me volví como los que están sin ley (aunque no estoy libre de la ley de Dios sino comprometido con la ley de Cristo), a fin de ganar a los que están sin ley. Entre los débiles me hice débil, a fin de ganar a los débiles. Me hice todo para todos, a fin de salvar a algunos por todos los medios posibles. Todo esto lo hago por causa del evangelio, para participar de sus frutos».

Relevancia para nosotros no significa hacer lo que está de moda, sino hacer lo que es necesario para conectarnos con la siguiente generación.

¿Qué hacemos para conectarnos con la siguiente generación?

a) Somos una iglesia _____

Casa de Dios desea que desde los más adultos hasta los más pequeños encuentren en la iglesia un lugar para crecer espiritualmente.

b) Somos una iglesia que _____

Para nosotros los métodos cambian, mas no el mensaje.

Es por eso que la música, nuestra forma de vestir en la plataforma, nuestros diseños gráficos y videos están enfocados en alcanzar a personas jóvenes.

Las generaciones con más edad siempre se alegran de ver a una nueva generación conectada a la iglesia. Y qué mayor alegría para un padre que ver a sus hijos y nietos disfrutar de la iglesia.

4. Tenemos _____

Salmos 30:11 Reina Valera Contemporánea

Tú cambias mis lágrimas en danza; me quitas la tristeza y me rodeas de alegría,

La alegría es un signo visible de lo que Dios ha hecho y está haciendo en nuestras vidas. En Dios siempre hay razones para alegrarnos y aún en las dificultades, siempre hay una repuesta de su parte.

¡Él cambia nuestra tristeza en alegría! Y vivir así es parte de un gran testimonio que otros notan en nosotros.

Juan 16:33 (NVI)

«Yo les he dicho estas cosas para que en mí hallen paz. En este mundo afrontarán aflicciones, pero ¡anímense! Yo he vencido al mundo».

Recuerda:

_____ es _____ y el diablo es malo.

_____ quiere _____ y el diablo quiere destruirla.

Todo lo _____ viene de _____

5. Recibimos y mostramos _____

¿Qué es la gracia?

Hay unas preguntas que todos se hacen cuando llegan a una nueva iglesia.

¿Cómo tratarán a mis amigos aquí? Los amigos que viven una vida desenfrenada.

¿Cómo verán a mis hijos? Tienen muchos problemas. ¿Los aceptarán o rechazarán?

Cada miembro de la familia de Casa de Dios debe saber que la gracia significa creer en las personas cuando nadie más cree en ellas.

Por eso extendemos gracia en vez de juicio, porque nos interesa más el futuro de una persona que su pasado.

Creemos que en Dios siempre hay una nueva oportunidad. Es su amor y no nuestro pasado el que nos define. Y así como hemos recibido gracia, así también la compartimos.

La gracia no es una enseñanza o una doctrina. La gracia es una persona, es la persona de Jesús.

¿Qué dice Dios / la Biblia sobre la ley y la gracia?

a) La ley es todo intento de merecer el favor de Dios, es tratar de agradar a Dios con _____

Romanos 3:20 (NTV)

«Pues nadie llegará jamás a ser justo ante Dios por hacer lo que la ley manda. La ley sencillamente nos muestra lo pecadores que somos».

b) La ley es santa, justa, buena y refleja el carácter de Dios, pero no tiene el _____ de hacerte _____, _____ y _____.

Gálatas 2:21 (NTV)

«Yo no tomo la gracia de Dios como algo sin sentido. Pues si cumplir la ley pudiera hacernos justos ante Dios, entonces no habría sido necesario que Cristo muriera».

c) La ley trae _____ al que no puede cumplir con sus exigencias.

Romanos 4:15 (NTV)

«Pues la ley siempre trae castigo para los que tratan obedecerla. (¡La única forma de no violar la ley es no tener ninguna ley que violar!)».

d) La Ley es un _____ cuando tu obedeces los mandamientos perfectamente, mereces ser bendecido. Pero gracia es un _____ Ninguno de nosotros lo merecemos.

Observemos algunas otras diferencias:

e) La ley revela la _____ de Dios. La gracia revela el _____ de Dios.

f) La ley es _____ noticia para el pecador.
La gracia son _____ noticias para el que cree.

g) La ley es perfecta en traer _____
La gracia es perfecta en traer _____

Juan 1:17 (RVR60)

«Pues la ley por medio de Moisés fue dada, pero la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesu- cristo».

h) La ley revela que el mundo está _____
La gracia revela la _____

i) La ley dice « _____ lo que debes».
La gracia dice « _____ recibe lo que no mereces».

j) Cristo es el final de la _____ Gracia es el final del _____

Hebreos 10:11-18 Nueva Traducción Viviente

Bajo el antiguo pacto, el sacerdote oficia de pie delante del altar día tras día, ofreciendo los mismos sacrificios una y otra vez, los cuales nunca pueden quitar los pecados; pero nuestro Sumo Sacerdote se ofreció a sí mismo a Dios como un solo sacrificio por los pecados, válido para siempre. Luego se sentó en el lugar de honor, a la derecha de Dios. Allí espera hasta que sus enemigos sean humillados y puestos por debajo de sus pies. Pues mediante esa única ofrenda, él perfeccionó para siempre a los que está haciendo santos. Y el Espíritu Santo también da testimonio de que es verdad, pues dice:

«Este es el nuevo pacto que haré con mi pueblo en aquel día, dice el SEÑOR:

Pondré mis leyes en su corazón
y las escribiré en su mente».

Después dice:

«Nunca más me acordaré
de sus pecados y sus transgresiones».

Y cuando los pecados han sido perdonados, ya no hace falta ofrecer más sacrificios.

Juan 1:29 (RVR60)

«Al día siguiente Juan vio a Jesús que se acercaba a él, y dijo:
¡Aquí tienen al Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo!».

Por gracia sabemos que todos nuestros pecados han sido perdonados.

El sacrificio de Cristo en la cruz habla de una relación. Jesús vino a reconciliar al hombre pecador con Dios. Cuando recibes a Jesucristo como tu Señor y Salvador, eres santo y justo por su sangre una vez y para siempre.

Jesús vino a establecer el nuevo pacto de la gracia y bajo este nuevo pacto, Dios no está molesto contigo porque su ira y enojo ya han sido apaciguados en el cuerpo de Cristo en la cruz.

Es por esto que tenemos la audacia de predicar que Dios ama al pecador y quiere rescatarlo. Es parte de la historia de cada uno de nosotros, Dios nos ama tal y como estamos, pero nos ama tanto que no nos va a dejar así.

Tenemos mas características dentro de nuestro ADN tales como la adoración o la pasión por servir, mas las descubrirás y nos enfocaremos en ellas más adelante.

LO QUE CREEMOS

2 Timoteo 3:14 Nueva Biblia Viva

Pero tú sigue firme en lo que has aprendido, de lo que estás convencido. Ya sabes de quiénes lo aprendiste.

En Casa de Dios y en toda la iglesia cristiana hay doctrinas básicas de la fe y principios no negociables que creemos.

A. En un Dios eternamente existente en tres personas:

_____, _____ y _____

Mateo 28:19 (NVI)

«Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo (...).»

B. En que la _____ es inspirada e infalible

2 Timoteo 3:16 (NVI)

«Toda la Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir y para instruir en la justicia (...)».

Hebreos 4:12 (NVI)

«Ciertamente, la palabra de Dios es viva y poderosa, y más cortante que cualquier espada de dos filos. Penetra hasta lo más profundo del alma y del espíritu, hasta la médula de los huesos, y juzga los pensamientos y las intenciones del corazón.

C. En la _____ de Jesús

Mateo 1:20-21 (NVI)

«Pero cuando él estaba considerando hacerlo, se le apareció en sueños un ángel del Señor y le dijo: «José, hijo de David, no temas recibir a María por esposa, porque ella ha concebido por obra del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús, porque él salvará a su pueblo de sus pecados».

Juan 1:1 (NVI)

«En el principio ya existía el Verbo, y el Verbo estaba con Dios, y el Verbo era Dios». D. En el _____ de Jesús.

Isaías 7:14 (NVI)

«Por eso, el Señor mismo les dará una señal: La joven concebirá y dará a luz un hijo y lo llamará Emanuel».

Mateo 1:23-25 (NVI)

«La virgen concebirá y dará a luz un hijo, y lo llamarán Emanuel» (que significa «Dios con nosotros»). Cuando José se despertó, hizo lo que el ángel del Señor le había mandado y recibió a María por esposa. Pero no tuvo relaciones conyugales con ella hasta que dio a luz un hijo, a quien le puso por nombre Jesús».

E. En el _____ de los pecados por la _____ de Jesús.

Romanos 3:24-25 (NVI)

«(...) pero por su gracia son justificados gratuitamente mediante la redención que Cristo Jesús efectuó. Dios lo ofreció como un sacrificio de expiación que se recibe por la fe en su sangre, para así demostrar su justicia. Anteriormente, en su paciencia, Dios había pasado por alto los pecados (...) ».

Efesios 1:7 (NVI)

«En él tenemos la redención mediante su sangre, el perdón de nuestros pecados, conforme a las riquezas de la gracia».

1 Juan 1:7 (NVI)

«Pero si vivimos en la luz, así como él está en la luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de su Hijo Jesucristo nos limpia de todo pecado».

F. En que la _____ es _____ por _____
y por el _____ de Jesús

Romanos 3:24 Nueva Biblia Viva

Pero Dios, por su gran amor, gratuitamente nos declara inocentes, porque Jesucristo pagó todas nuestras deudas.

Efesios 1:7 (NVI)

«Porque por gracia ustedes han sido salvados median- te la fe; esto no procede de ustedes, sino que es el regalo de Dios (...)».

G. En la _____ y _____ de Jesús.

Romanos 6:5-11 Nueva Versión Internacional

En efecto, si hemos estado unidos con él en su muerte, sin duda también estaremos unidos con él en su resurrección. Sabemos que nuestra vieja naturaleza fue crucificada con él para que nuestro cuerpo pecaminoso perdiera su poder, de modo que ya no siguiéramos siendo esclavos del pecado; porque el que muere queda liberado del pecado.

Ahora bien, si hemos muerto con Cristo, confiamos que también viviremos con él. Pues sabemos que Cristo, por haber sido levantado de entre los muertos, ya no puede volver a morir; la muerte ya no tiene dominio sobre él. En cuanto a su muerte, murió al pecado una vez y para siempre; en cuanto a su vida, vive para Dios.

De la misma manera, también ustedes considérense muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús.

1 Corintios 15:20-22 Nueva Biblia Viva

¡Pero Cristo sí resucitó! Y al resucitar se convirtió en el primero de los que resucitarán un día. La muerte entró en este mundo por lo que un hombre hizo; pero gracias a lo que otro hombre hizo, habrá resurrección de los muertos. Morimos porque tenemos parentesco con Adán, pero viviremos por estar unidos a Cristo.

Santiago 5:7-8 Nueva Biblia Viva

Por eso, hermanos, tengan paciencia hasta que el Señor venga. Sean como el agricultor que espera a que la tierra dé su precioso fruto y aguarda con paciencia las tempo-

radas de lluvia. Así también ustedes, manténganse firmes y esperen con paciencia la venida del Señor, que ya está cerca.

2 Corintios 5:1 Nueva Traducción Viviente

Pues sabemos que, cuando se desarme esta carpa terrenal en la cual vivimos (es decir, cuando muramos y dejemos este cuerpo terrenal), tendremos una casa en el cielo, un cuerpo eterno hecho para nosotros por Dios mismo y no por manos humanas.

H. En la _____ de Jesús.

1 Tesalonicenses 4:15-18 Nueva Biblia Viva

De acuerdo con lo que el Señor nos enseñó, nosotros les aseguramos que los que estemos vivos cuando el Señor regrese, no nos adelantaremos a los que ya estén muertos. El Señor mismo bajará del cielo con voz de mando, con voz de arcángel y con trompeta de Dios, y los que murieron creyendo en él, serán los que resuciten primero. Luego, los que estemos vivos en ese momento seremos llevados junto con ellos en las nubes, para reunirnos con el Señor en el aire. Y así estaremos con el Señor para siempre. Por eso, ánimo a unos a otros con estas palabras.

I. En la existencia del _____ y el _____

Lucas 15:7 (NVI)

«Les digo que así es también en el cielo: habrá más alegría por un solo pecador que se arrepienta, que por noventa y nueve justos que no necesitan arrepentirse».

Mateo 10:28 (NVI)

«¡Serpientes! ¡Camada de víboras! ¿Cómo escaparán ustedes de la condenación del infierno? ».

Mateo 23:33 (NVI)

«No teman a los que matan el cuerpo pero no pueden matar el alma. Teman más bien al que puede destruir alma y cuerpo en el infierno».



WWW.CASADEDIOSFUSA.COM

FUENTES BIBLICAS TOMADAS DE:

(NBV) Nueva Biblia Viva, © 2006, 2008 por Biblica, Inc.

(NVI) Santa Biblia, NUEVA VERSIÓN INTERNACIONAL® NVI® © 1999, 2015 por Biblica, Inc.

Reina Valera Contemporánea (RVC) © 2009, 2011 by Sociedades Bíblicas Unidas

(NTV) La Santa Biblia, Nueva Traducción Viviente, © Tyndale House Foundation, 2010.

Traducción en lenguaje actual (TLA) 2000 by United Bible Societies